



12月の園風景

少しずつ寒さが増していった12月。それでも子どもたちは元気！園庭では鬼ごっこや転がしドッジボールをして遊んだり、室内では楽器で遊んだり・・それそれに「これをしてみたい！」「これが楽しい♪」「もっとこうしたいな！」そんな気持ちを持って遊ぶ姿に、2学期の成長を感じました。12月はお餅つきやクリスマス会など、楽しい行事もあり、ワクワクした気持ちもたくさん味わいましたよ☆

12月の様子



どんぐりを揺らすとこんな音が出るよ！



空き缶や空き箱など、身近な物を使って音あそび♪

全身を使ってリズム遊び♪



友達と一緒に楽器の鳴らし方を考え、合奏をしました♪



相撲ごっこでは、力加減や勝ち負けのある遊びの楽しさを知ることができます



5年生の教室で給食体験をさせてもらいました！



お餅つきをしたよ！



石臼と杵を使った昔ながらのお餅つきをしました。



つきたてのお餅、あったかくてやわらかいね！



ミニ鏡餅ができたよ。
また1月に飾ろうね！

今では見たり経験したりする機会が少なくなった昔ながらのお餅つき。幼稚園ではお餅をついたり、触れたりする実体験を大切にしています。

鏡餅は1月に各保育室などに飾り、由来や込められた願いなどについて話を聞きます。

サンタさん、来てくれるかな・・

もうすぐクリスマス☆
ツリーに飾りを付けたよ！



ブーツを作ったよ！
サンタさんが来てくれるといいなあ～

クリスマス会の日、先生達のハンドベルの演奏を聴きました♪



サンタさんがプレゼントを持って来てくれたよ♡



これは・・サンタさんが乗ってきたそりの跡かもしれない！

使った場所をきれいにしよう！



自分たちが使ったロッカーや靴箱などをきれいに掃除しました。「他にも拭くところはないかな？」みんな進んで取り組んでいましたよ！身の周りを整える心地よさを感じ、習慣となっていくとうれしいですね。